

# Dandim Demak Pimpin Korps Raport Personil Pindah Satuan dan Purna Tugas

**Agung widodo - DEMAK.INFORMAN.ID**

Aug 7, 2024 - 12:56



*Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M Dandim 0716/Demak menggelar acara korps raport penyerahan jabatan Danramil 07/Gajah dan laporan wisuda purna tugas personel Kodim 0716/Demak*

Demak - Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M Dandim 0716/Demak menggelar acara korps raport penyerahan jabatan Danramil 07/Gajah dan laporan wisuda purna tugas personel Kodim 0716/Demak serta penandatanganan naskah berita acara pemberhentian Ketua Persit KCK Ranting 08 Ramil 07/Gajah Dim 0716 di

Makodim, Jln Kyai Singkil No.01 Bintoro Demak, Rabu (07/08/24).

Adapun yang Pindah Satuan yaitu Danramil 07/Gajah Kapten Kav Nahransyah Pasaribu S.sos,M.I.Kom sedangkan Dari 3 personil yang Purna Tugas Yakni Peltu Subakir anggota Koramil 02/Bonang,Peltu Paijan anggota Koramil 01/Demak Kota Dan Sertu Djunaedi anggota Koramil 04/Dempet.

Sesuai pelaksanaan Dandim sebagai Pimpinan Acara, menyampaikan, acara Korps Raport pindah satuan bahwa Mutasi dan pergantian jabatan di lingkungan TNI AD adalah merupakan hal yang biasa dan lazim dilaksanakan. Perintah untuk melaksanakan pindah satuan, hendaknya disadari bahwa perintah ini merupakan bentuk kepercayaan pimpinan dalam mengemban tugas selanjutnya.

Oleh karena itu, sebagai Komandan Kodim 0716/Demak, “saya berharap kepada yang pindah satuan segera menyesuaikan diri dengan satuan yang baru, yang tentunya berbeda dengan satuan asal perpindahan tugas bagi prajurit bukanlah hal yang biasa melainkan upaya penyegaran dan sebagai pola pembinaan karir di satuan. Sehingga nanti apapun perintah yang kita terima wajib dilaksanakan dan siap untuk ditempatkan dimanapun bertugas dan berada,” ucap Letkol Kav Maryoto.



Dan kepada personel yang wisuda purna tugas Peltu Subakir, Peltu Paijan, dan Sertu Djunaedi, “saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi dan semangat serta keberhasilan dalam pelaksanaan tugas selama mengabdikan kepada Bangsa dan Negara melalui TNI-AD pada umumnya dan di Kodim 0716/Demak pada khususnya. Oleh karena itu, semua pengalaman yang telah didapatkan dalam perjalanan hidup sebagai anggota TNI AD agar dapat menjadi kenangan yang manis, saya berharap kepada personel yang purna tugas walaupun kalian sudah tidak aktif dalam dinas di TNI-AD tetap kami butuhkan kerjasamanya dalam sumbangsih terhadap kebesaran TNI,” pesan Dandim.

Upacara Pelepasan tersebut, turut dihadiri Para Danramil Jajaran, Perwira Staf, Ketua Persit KCK Cabang XXXVII dim 0716 beserta pengurus, Para Batuud Dim 0716/Demak Serta PNS Kodim 0716/Demak. (Pendim 0716/Demak).